
第 21回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和 4年 3月 28 日（月）19：00～ 

場  所：羽ノ浦西児童館 

団体名：岩脇公園桜まつり保存会 

テーマ：「我が事として楽しむまちづくり」 

参加者 9人（男性 9人） 

アンケート回収人数 9 人（男性 9人） 

年齢：30代 1人  40代 5人  60代 2人  80 代 1人 

職業：会社員 2人  公務員 1人  自営業 3人  無職 1人  その他 1人  無回答 1人 

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。  

（※主な意見） 

〇いろんな意見交換ができてよかった。 

○もっと聞きたいと思った。 

○初めて参加したが GOODです。楽しかった。 

○行政のトップと話し合う機会が出来てよかった。市政に関心が持てた。 

○知らなかったことが知れたのが良かった。 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである 9人   必要ない ０人   どちらとも言えない ０人 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 

（※主な意見） 

〇公園の整備（橋など）を実行すること。 

○教育、子ども、地域。予算。 

〇「対話」と「実現する姿勢」。 

〇「良いことは実行する」という市の体制にすること。 

○観光への行政の取り組み方。 

○自分たちの未来に対する地域のサポート体制の構築。 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 

（※主な意見） 

〇子どもたちが安心して暮らせるようにすること。教育。 

○人づくり。 

○高齢化対策。 

○住みよいまちづくり。 

○若者参加の地域の活性化 

○今回のようなグループが良くなれば、地域が少しずつ変わる気がする。 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった６人  やや高まった２人  あまり高まらなかった０人  高まらなかった０人  どちらともいえない１人 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい 9人  参加したくない０人  どちらともいえない 0人 

問７ その他、ご意見等があればお書きください。 

（※主な意見） 

〇トイレットペーパー（公園のトイレ）の話がすごく深かった。 


